

Heure de gloire du général Louis Hurault



ASSISTANCE. Élus, anciens membres de l'Institut géographique national et proches de la famille, entre autres.

Une exposition et la diffusion d'un film en 3D ont été proposées dimanche, dans la salle communale, en mémoire du Général Louis Hurault.

Né dans cette petite commune de l'Outarvilleois à la fin du XIX^e siècle, il fut directeur et animateur de l'Institut géographique national - qu'il a fondé en 1940 - pendant près de vingt ans.

Une cinquantaine de personnes a assisté à cette première. Parmi elles, plusieurs élus, des membres de la famille ainsi que des anciens de l'IGN.

Le film, qui regroupe plus de 2.500 images en 3D, a été réalisé par Geneviève Wiels et Daniel

Chailloux à partir des documents et plaques stéréoscopiques fournis par Pierre Frenay, ingénieur cartographe, ami de Jean Hurault, lui-même fils du général et dépositaire des archives de la famille. ■

INFO PLUS

Perspective. L'Éducation nationale et les collectivités locales pourront contacter la réalisatrice afin de diffuser le film. L'armée, de son côté, ne restera peut-être pas insensible à ce document, notamment en vue des prochaines commémorations du centenaire de la Première Guerre mondiale.